

Ils gagnent un stage de musique



Lilou Rabier, qui pratique la trompette depuis neuf ans, et Esteban Cordeau, des percussions depuis dix ans, sont les heureux gagnants de ce stage.

Deux jeunes musiciens délois ont reçu un pass gratuit pour le stage de musique organisé par l'académie d'été Musique au fil de l'Indre, prévu du 16 juillet au 23 juillet, au domaine de Bellebouche. Ce stage, d'un montant total de 440 €, a été offert par la municipalité, qui avait organisé un concours pour développer la culture musicale auprès des jeunes. Trois concerts gratuits avec la participation des stagiaires seront proposés à Palluau, le 21 juillet, à 18 h 30, le 22 juillet, à 10 h, sur le marché de Mézières-en-Brenne, et le concert de fin de stage le 23 juillet, à 18 h, à Bellebouche.